

À L'ATTENTION DES MILITANTS DU MRC ET SURTOUT DE CEUX QUI ASSUMENT DES RESPONSABILITÉS.

Le MRC incarne les valeurs de justice de paix, de liberté et de démocratie. Chacun de nous doit dans ses faits et gestes refléter ces valeurs.

Notre combat aujourd'hui consiste à la libération du peuple camerounais et notre adversaire actuel et je précise notre adversaire et non notre ennemi est le régime RDPC. Ce combat se fait par la confrontation des idées et des valeurs dans le cadre du respect des normes démocratiques qui sont la liberté d'opinion, la liberté d'expression et de manifestation.

Nos prises de position publique sur des sujets politiques doivent être conformes à l'orientation de la hiérarchie du parti à qui nous avons donné mandat.

Ne faisons pas des faits divers des sujets politiques et évitons d'associer le MRC à tout et n'importe quoi.

Nous ne sommes ni des juges de conscience, ni des donneurs de leçons.

Sachons apprécier tout acte ou toute action à sa juste valeur.

Ce n'est pas par ce que quelqu'un s'est trompé hier que la vérité qu'il dit aujourd'hui n'est pas valable et ce n'est pas non plus par ce quelqu'un s'est trompé aujourd'hui que la vérité qu'il a dite hier ne l'est pas.

Soyons tolérant, soyons à l'image de notre leader qui n'a jamais tenu rigueur à qui que ce soit, ni répondre à ceux qui le calomnient et le vouent aux gémonies au quotidien et qui lui souhaitent ce qu'on ne peut pas souhaiter même à son pire ennemi.

En homme libre apprenons souvent à parler en notre nom propre et prenons la peine de le préciser pour éviter toute confusion quand vous devez prendre position sur un sujet d'actualité ou les faits divers dans les réseaux sociaux.

Notre seule et unique mission est la vulgarisation des valeurs de notre parti et notre vision du cameroun.

N'en voulons pas à ceux ont de la peine à nous comprendre et doublons d'efforts et d'arguments pour les convaincre. N'en voulons pas non plus à ceux qui ne partagent pas nos valeurs et notre vision car c'est leur choix et leur droit de ne pas être d'accord avec nous mais soyons capables de les confondre et les mettre dans le doute par la pertinence de nos arguments.

Ignorons tous ceux qui veulent nous distraire pour nous détourner de notre unique cible du moment à savoir la chute du régime RDPC.

Semons la bonne semence pour espérer récolter des bons fruits.

Bureau du porte-parole du MRC